

18年間で、ほぼ全ての  
スピリチュアル体験をして来たまっきーの

# 世にも奇妙な スピリチュアル体験記



著：幸せナビゲーター☆まっきー

※このレポートは著作権フリーです※

「今この瞬間も、スピリチュアル問題で苦しんでいる人が沢山います。」

今からこのレポートを読んで・・・

単純に面白かったとか、まっきーに興味を持ったから協力してやろうとか思ってもらえたり、あなたの周りにスピリチュアルに興味がある人や、スピリチュアル問題で悩んでいる人がいたら、このレポートをシェアしてあげてください^^

「誰に相談しても解決できなかった、スピリチュアル問題を根本解決する手段があります。」

今まさに「スピリチュアル問題」が原因で苦しんでいる人に僕の存在が届くよう、ぜひご協力お願いいたします m(\_ \_)m



まっきー自身スピリチュアル重症患者だった過去を持ち、約18年間に渡り沢山の「世にも奇妙な出来事」を体験して来た。

いままで沢山の霊能力者の先生と言われる人達と会って来たが、僕のスピリチュアル問題を根本から

解決してくれる先生と出会えない日々が続く……

その中で、このレポートで紹介する「齋藤正子(さいとうまさこ)先生」との出会いにより、自分が抱えていたスピリチュアル問題を根本解決し、さらに今まで知りたかった自分の「使命(しめい)」に気づかされる。

このレポートを最後まで読んで貰えば理解してもらえと思うが、実は世の中は目に見えない、「スピリチュアル問題」で溢れかえっている。

理由は明白で、地球上の人口が75億人いるのに対して、「スピリチュアル問題」を根本解決できる先生が圧倒的に少ないからである。

**むしろ、数名しかいない。**

軽い症状ならまだいいが、重い「スピリチュアル問題」は、時に命に関わることさえある。

過去に助けられなかった命があった……

しかし今は、齋藤先生という最強の霊能力者の協力を頂け、自身が代表を務める「株式会社 A-GATE」で、窓口を行うことで助けられる状態となる。

自分が経験してきた「スピリチュアル体験」を、声を大にして、色々なメディアで発信して行く事で……苦しんでいる人を救えること、さらには救える命まであることを知っている。

齋藤先生であれば、重過ぎていままで解決できなかった「スピリチュアル問題」でも、全てのスピリチュアル問題は根本解決可能であるということ。

その事実を一人でも多くの人に知ってもらい、

**「実際にスピリチュアル問題を根本解決してもらう事」**

その結果として、「スピリチュアルで幸せになってもらうこと」を、【幸せスピリチュアル】な人を増やす事を、今世の使命として活動している。

「スピリチュアルで幸せに導く」

幸せナビゲーター☆まっきー

LINE@「幸せナビゲーター☆  
まっきー」(※公式 LINE@※)

<https://line.me/R/ti/p/%40ldr0681z>

LINEID : @ldr0681z



LINE 登録用 QR コード

LINE 「まっきー個人アカウン  
ト」(※個別相談用 LINE※)

[https://line.me/ti/p/vge\\_ANh\\_KT](https://line.me/ti/p/vge_ANh_KT)

LINEID : sp imakky



LINE 登録用 QR コード

お問い合わせメールアドレス

[makino@earth-a-gate.com](mailto:makino@earth-a-gate.com)

## はじめに・・・

はじめまして。

「スピリチュアルで幸せに導く」幸せナビゲーター☆まっきーこと、牧野健児(まきのけんじ)と申します。

昔からあだ名で言われ慣れていいますので、気軽に「まっきー」と呼んでください。

いきなりあだ名はちょっと・・・という方は、「まっきーくん」とか、「まっきーさん」とか呼んで貰えたら嬉しいです^^

僕の仕事はその名の通りで、スピリチュアルであなたを幸せにするナビゲーターです。

これからお伝えしていきますが、僕は約18年間に渡り、沢山の【世にも奇妙なスピリチュアル体験】をして来ました。

「体験して来た」というよりかは、「体験させられて来た」と、言った方が正しい表現かもしれません！

僕より多くのスピリチュアル体験をしている方は、極度の霊媒体質の人くらいではないでしょうか。笑

それほど色々なスピリチュアル体験を、約18年間積み重ねて来た僕はその結果・・・**メチヤメチャ重要な事が分かりました。**

それは、ほぼ全ての人が「スピリチュアル問題」で、悪影響を受けているにも関わらず、それに気づかず・・・

**『大きく負荷のかかった状態で人生を頑張っている』**

ということでした。

仮にその大きな負荷に気付いたとしても、自分では改善すること出来ず、誰に相談したらいいかも分からなく・・・

**結果として苦しみ続けている人が、世の中に沢山いると言う事実でした！**

いや、沢山という表現は正しくありません。

**自覚症状がある人は一部かもしれませんが、あなたを含めた“ほぼ全ての人”が、今まさに苦しみながら人生を歩んでいるのです。**

もちろん当たり前ですが、あなたはこの地球に苦しむ為に生まれて来ている訳ではありません。

あなたの魂はある程度事前に自分で人生を設定して、地球という学び舎に色々な出来事を楽しみながら経験する為に生まれて来ているのです。

しかしながら、今もなお苦しみ続けている人がほとんどです。

今回僕との【ご縁】ができ、今このレポートを読み進めてくれているあなたも、その一人かもしれません。

ですから今回僕は、目に見えない「スピリチュアル問題」を根本解決し、人生を変えたいと思っている人へ僕の「想い」を届ける為、名前から今までの人生経験など、全てを包み隠さず公開して表舞台に出ています。

約18年間のスピリチュアル経験と知識をもとにあなたに伝えたいことがあります。

それは・・・

## 「スピリチュアル問題は根本解決できる」

ということです。

「でも、実際どうしたらいいの？」

まず、皆さんそこでつまずきます。

そして、

・知り合いに紹介してもらう

・ネットで検索してみる

だいたいこの2つのパターンに行きつくのですが・・・残念ながら、「スピリチュアル問題」を根本解決できる、力の持った先生に行きつく人は、とても少ないのが現状です。

これから読み進めて頂ければ分かると思いますが、僕自身18年かけて、沢山の霊能力者の先生と言われる人達と出会ってきました。

世の中の霊能力者と言われる先生達は、基本的にはその先生が出来る最善の方法で処置をしてくれます。

しかし残念ながら、僕の「スピリチュアル問題」を、**本当の意味で根本解決できた先生は、齋藤先生ただ一人だけでした。**

沢山の先生と呼ばれる人と出会い、スピリチュアルな出来事を体験してきて、これまた非常に重要なことが分かりました！！

それは・・・

**「霊能者にはレベルが存在する」**

ということです。

このレベルについては、具体的に時系列を追ってまた後で詳しく話して行きますので、今は「レベルがあるんだ～」位に、覚えておいて下さい。

そしてもちろん、今回ナビゲートさせてもらう、齋藤正子(さいとうまさこ)先生は、僕が出会った中で、ダントツで群を抜いている、最高の霊能力を持っている先生です。

間違っって伝わってしまうといけないので、言い方を変えると・・・**「最高位の指導存在に力を借りて、他の先生が出来ないことを簡単にやってしまう最強の先生」**

となります。

もちろん今までは全て紹介だけで広まっており、ネットなどでは一切出てきませんので、おそらく一生出会えなかったでしょう。

しかし、そろそろ「齋藤先生の存在」を、多くの人に知ってもらわなければいけない時期に来ている。

僕はそのように感じています。

だから今回僕が、幸せナビゲーターとして表に出ることで…

僕の「経験」と「知識」をフル活用して、スピリチュアル問題を根本解決出来る、齋藤先生へのナビゲートをして行きたいと思います。

「スピリチュアル問題」は、とってもナイーブな問題です。

しかし、とてもナイーブな問題なのですが、あなた一人の力で解決することは出来ません。

**ですから、一人で悩んでいるんじゃなくて、僕に相談してください^^**

僕は今、あなたが悩んでいる「スピリチュアル問題」を、根本解決する手段を持っています。

僕との出会い、【ご縁】で、一人でも多くの人に……

『スピリチュアル問題を解決して、スピリチュアルで幸せになってもらう』

僕の人生を懸けて尽力して行きたいと思っています。

そうです……それが僕に与えられた『魂の使命』だからです。

ぜひあなたも僕とのこの出会いで「スピリチュアル問題」を根本解決して、【幸せスピリチュアル】な人生を手に入れてください。



## あなたは既に『スピリチュアル重症患者』の可能性

まずは、スピリチュアルの「正しい知識」を知って欲しい。

そのように思います。

目に見えるこの世界では・・・

- ✓ 「目」に違和感があれば「眼科」
- ✓ 「歯」に虫歯が出来れば「歯医者」
- ✓ 「皮膚」が荒れれば「皮膚科」

に行くわけです。

**実は目に見えないスピリチュアル事象も基本的に同じで、**

- ✓ 「個人」に問題があれば個人の浄霊
- ✓ 「先祖」に問題があれば先祖の浄霊
- ✓ 「土地」に問題があれば土地の浄化

を行えば問題解決できるのです。

でも多くの人は、そもそもスピリチュアルの経験値がなく、それが正しい情報なのか分からないすら分からない。

当然周りに詳しい人もいませんので、相談する相手もいません。

要はどのように対応すれば、正しいのか分からないだけなのです。

### 目に見える世界

- ✓ 「目」に違和感があれば「眼科」
- ✓ 「歯」に虫歯が出来れば「歯医者」
- ✓ 「皮膚」が荒れれば「皮膚科」

### スピリチュアルの世界

- ✓ 「個人」に問題があれば個人の浄霊
- ✓ 「先祖」に問題があれば先祖の浄霊
- ✓ 「土地」に問題があれば土地の浄化

---

**実は、例として挙げた「個人」「先祖」「土地」という3つのスピリチュアル問題は、あなたに悪影響を与えている【スピリチュアル3大問題】と言えます。**

この【スピリチュアル3大問題】を根本から解決してしまえば、あなたの「スピリチュアル問題」は、ほぼ全てが解決されるのです。

もしあなたが・・・

- ・自分で解決できるほどの力を持っている
- ・既に力のある能力者に根本解決してもらっている

という上記に当てはまる人以外であれば、今現在進行形で、大なり小なり「スピリチュアル問題」を抱えているのが事実なのです。

分かりやすく言うと・・・

とつても重い足枷を付けながら、一生懸命に人生を歩んでいるような状態です。

それでも、正しい方向に進んでいればいいですが・・・

残酷なことに多くの場合は、マイナスエネルギーの影響を受けてしまって、間違った方向に進まされています。汗

**もしかしたらあなたは、既に『スピリチュアル重症患者』かもしれません。汗**

しかも結構高い確率で、、、。

しかしながら、気付けない人がほとんどです。

だからこそ、約18年に渡り多種多様なスピリチュアル経験をしてきた僕が前面に立って、その経験を元に「正しい知識」、「根本解決策」を、僕を通じてお伝えして行こうと思います。

1人でも多くの方が自分に悪影響を及ぼしている「スピリチュアル問題」に気づき、根本から問題解決して幸せな人生なるようにサポートして行ければ幸いです。

## 自己紹介



先ほど簡単に名前と経験等をお伝えしてきましたが、どこの誰だか分からなければ信用も何も無いと思いますので、詳しく僕の自己紹介をしていきたいと思います。

改めまして。

「スピリチュアルで幸せに導く」、幸せナビゲーター☆まっきーこと、牧野健児(まきのけんじ)と申します。

東京出身で、1981年6月10日生まれのスピリチュアルを含めた人生経験を、良くも悪くも普通の人より何倍かしてきた、ちょっとだけユーモアセンスのある男です。笑

いや～僕の人生を一言で言うなら・・・

**「ほんと色々あったな～です。笑」**

- ・ほんと沢山のスピリチュアル体験をして来ました。
- ・今思えば恥ずかしい位ずさんでしたが会社も経営してきました。
- ・失敗して沢山借金もしてきました。
- ・這い上がろうと、挽回しようとして更に借金は増しました。
- ・会社を倒産させて多くの人に迷惑を掛けてしまいました。
- ・親にも家族にも沢山の迷惑をかけてきました。
- ・仕事仲間にも沢山の迷惑をかけてきました。

僕はもともと小さい頃から自信満々で、集中力はあるけど、長続きしない典型的なタイプ。

そしてそのままの感覚で大人となり、社会に出て、当然上手く行くわけではなく、大きな失敗しました。

失敗するときって、その失敗を何とか挽回しようとドツボにハマるんですよね。気付いた時には、手の施しようのないほど、どん底の状態でした。

当時は、人と会えるのさえ怖くなった時期ありました。

でもある時気付きました。

いや、気づかされたと言うべきでしょうか。

失敗して来たのは、すべて「自分の為」に何しようと思ってた時だったなと・・・だからいつも失敗ばかりして来たんだって。

スピリチュアル的に僕の魂は・・・

**「自分が、自分が」という、自分本位の人生の選択肢はないそうです。汗**

だから沢山失敗して来たわけです。

**進むべき道が間違っていたから、そもそもその先に成功はなかったのです。**

僕の人生は、「自分が、自分が」という選択肢を進むと、失敗するような仕組みになっているからです。

僕の場合は齋藤先生に「アカシックレコード」を出してもらい、「魂の根本課題」が何であるか知る事で、初めて正確に自分の道を理解しました。

「アカシックレコード」と聞いて、分からない人もいると思いますが、分かりやすく言うと宇宙の全ての事象が保存されているデータサーバーのようなものです。

そのデータサーバーにアクセスして、個人の魂のデータを習得してもらうデータを、「アカシックレコード」言います。

**後半で僕のアカシックレコードも公開しますので、楽しみに読み進めて行ってくださいね！**



僕のアカシックレコードには、「自分が自分が」という人生では上手くいかないよ、と明確に書いてありました！汗

冷静に振り返ると、確かにその通りでした。自分の為にやる事なすこと、上手く行ってなかったですから。

そこで僕は人生を変える決意をしました。

**「自分の為の人生ではなく、心から魂が求めていること。沢山の人の為に僕は何をすべきか。」**

という事を、自分の人生の中心にして生きようと。

だから僕は顔を出し、本名を出し、今までの沢山の失敗をしてきた自分の恥をさらけ出して、「あるがままの僕の姿」で、「魂の想い」を伝えて行こうと決めた訳です。

そして、あなたとも出会うことが出来ました^^

だから僕はこれからもっともっと沢山の人と出会い、

**「スピリチュアル問題は全て根本解決することができる」**

**「スピリチュアルで幸せになることができる」**

という事を、僕の経験を元に伝えて行きます。

そして【ご縁】のあった人、あなたを幸せへと導いていきます。それが今回の僕の人生の目的だからです。

さてさて、ここまで読んでもらっているということは、少なからずスピリチュアルの世界に興味があると言う事だと思いますが、まだ信じてはいないという人も多いのではないかと思います。

もしかしたら、いままで聞いた事のないような内容ばかりで、拒絶反応がでた人もいるかもしれせん。

ま~でも、それも普通の反応です。

人は自分の常識にないことには、拒絶反応が出てしまう生き物なので、少しずつでも理解していってもらえればと思います。

自分のペースで無理なく一步一步進んでください。

また、色々な人と話していく中で、「自分が体験してないから分からないよ」っていう言葉を耳にします。

確かにその通りだと思っ部分もありますが、**僕はこのようにも思うのです。**

「ガンになった事ないから分からないよ」

「エイズになった事ないから分からないよ」

「原因不明の病気になった事ないから分からないよ」

そりゃあ、分からないでしょ！？って。笑

あなたは自分でガンを経験しないと、ガンが病気だと分からないんですか？

エイズになってみないと、エイズは病気って分からないんですか？

原因不明の病気にかからないと、病気って分からないんですか？

正直「スピリチュアル」は、「病気」が辿って来た道と同じだと思っています。

両方目に見えない事象という点では同じであるが、「病気」は長年かけて研究されてきているから認知されているが、「スピリチュアル」は、これから時間をかけて大きく認知されていくもの。

ということだと言えれば分かりやすいでしょうか。

僕は最近特に、「スピリチュアル」というものが正しく認知されていくという、大きな時代の流れを感じます。

はっきり言いますね。

「スピリチュアルの世界はありますよ^^」

なぜ言い切れるかと言うと、僕はこの18年間でほぼ全てのスピリチュアル体験をして来たからです。

もうスピリチュアル世界は無いなんて口が裂けても言えない位、沢山のリアル体験です。

笑

実際に体験してきた僕が言うのですから、間違いないです！！

もちろん、霊媒体質の人や知識や理解がある人は、当たり前だと感じてくれている人も多くいることでしょう。

でも、「自分が体験しないから分からないよ」という人は、僕と同じような沢山のスピリチュアル体験をして行けばいいのでしょうか？

これから詳細のお話をしていきますが、あなたが僕と同じように今から18年間かけて・・・

**身内が2年間で7人亡くなって、霊能力者に重過ぎて無理と言われ、家族に悪影響が出**

**て、自分自身を取り憑かれて、友達にも死なれて、、、やる事成す事全て自分の思い通り**

**に行かない人生。**

「今から経験したいですか？」

あなたも僕と同じ経験を今からするのなら……

これから18年かけて、身内が2年間で7人亡くなって、霊能力者に重過ぎて無理と言われ、家族に悪影響が出て、自分自身が取り憑かれて、友達にも死なれて、

やる事成す事全て自分の思い通りに行かない人生を過ごしてから……

「ああ、やっと気づいたよ！」

「まっキーが言ってたことは、本当だったね！」

と、気付きたいですか？

**そんな辛いスピリチュアル体験するのは、僕だけでいいのかなと思っています。**

僕が18年間かけて体験してきた、体験させられて来たことを、僕の**「生の声」**で、**「強い想い」**で沢山の人の人にお伝えしていけば、きっと気付いてくれる人は多い。

そして気付いてくれた人は僕と同じような辛い思いをせずに「スピリチュアルの世界」、「目に見えない世界」の大切さに気付いてくれる。

僕はそう確信しています。

**「目に見えないからこそ大切な事なのです。」**

そこにまず気付いてください。

自己紹介に加えて、僕の想いの部分を話しましたので少し長くなってしまいましたね。

それでは今から僕が実際に体験してきた「スピリチュアル体験」を、嘘偽りなく、包み隠さずお話しして行きたいと思います。

今までに聞いた事がないような、面白いスピリチュアルエピソードも沢山盛り込んでありますから、ぜひ一気に読んでみてください^^

## 世にも奇妙なスピリチュアル体験

僕はこの18年間で本当に沢山のスピリチュアル体験をして来ました。

まさに「**世にも奇妙なスピリチュアル体験**」です。

もしかしたらあなたは、自分が経験をしていない訳ですから、「信じられない」と感じている  
かもしれません。

それもしょうがないことです。

なぜなら…僕自身もこれだけ沢山の不思議な体験をしているから、確信できている訳で  
す。

僕もこれだけ沢山の体験をして来なければ、確信はしていなかった事でしょう。

きっといままで何も体験したことなく、全てを自分の理屈や理論で考えて結論を出してしま  
う人は…

いきなり信じるなんてことは無理でしょうから、「興味があるけど、、、」という人は、ぜひ僕  
と一度会つか、直接しゃべって見てください。

僕が経験してきたことを、ありのままの臨場感で、全て包み隠さずすべてお話させて頂き

ます^^

それでは早速、僕がどのような経験をして来たのか、思い出しながら時系列にまとめてみましたのでご覧ください。

思い出しながらなので、時系列に多少の前後はあるかも知れませんがご了承くださいmm

## まっきースピリチュアル体験の時系列表

### 【体験記1】～約2年間に親族7名の死～

┆ 中学3年生～高校1年生の約2年間

### 【体験記2】～京都の女性霊能力者～

┆ この世界を信じるキッカケ

┆ 重過ぎて処理できない悪霊

### 【体験記3】～大阪で出会った霊能力者の一言～

┆ まだ伝えないでおくね

### 【体験記4】～長野の先生～

┆ 妹のうつ病発症から回復まで

### 【体験記5】～静岡の霊能力集団～

┆ 初対面での大粒の涙

### 【体験記6】～福井の先生～

┆ 世にも奇妙な最強物語～霊媒姉妹

┆ 人生初！まっきー自身を取り憑かれる

┆ 今なら助けられたかもしれない。友達の死

### 【体験記7】～九州の夫婦～

L 親族7名の死の本当の意味

## 【体験記8】～東京の占い師の先生～

L きまづい元彼女

L 5×の結果

## 【体験記9】～最強の霊能力者、齋藤正子（さいとうまさこ）先生～

L ■ その1: 本物との出会い

L もう一人の兄弟

L 仕事仲間の怪我

L 本物という証明

※宇宙系の超能力者とMさんの話

L 他の先生は、レベルがあまり高くないのかな？

L ■ その2: 各種説明&まつきー結果初公開！！

L 完全浄霊、先祖浄霊、土地浄化

L 守護霊メッセージ

L 指導霊メッセージ

L アカシックレコード

## L■その3:エピソード付き不思議体験

L【エピソード事例1】高熱&恐怖体験

L【エピソード事例2】子供が出来なかった夫婦

L【エピソード事例3】出ていった奥さんが・・・笑

L【エピソード事例4】前世と全く同じ人生

ま一目を通してもらって分かると思いますが、**目次項目でこれだけありますので、相当濃い内容**となっています。

細かい出来事など入れれば、もっと書ききれない位沢山あるのですが、強く印象に残っていて出来るだけ、分かりやすく伝えられるもののみ、ピックアップしています。

自分で言うのも何ですが、とっても面白い内容になってるので、興味がある人はぜひぜひ一気に読みきってくださいね^^

それでは始めますね。

# まっきーのスピリチュアル体験記

## 【体験記1】～約2年間に親族7名の死～

### L 中学3年生～高校1年生の約2年間

この話は、僕が中学3年生だったころの話です。

もう23、4年前の話なので、所々記憶は曖昧な部分もありますが・・・

当時東京の実家に住んでいた僕には、少し遠縁となってしまっていた父方の曾祖母(ひいばあちゃん)が居ました。

何度かしか会った事はなかったですが、祈祷師(きとうし)のような仕事をやっていたことは覚えています。

今思えばスピリチュアル家系に生まれて来たことが分かります。笑

たしか僕が中3のころ・・・祈祷師をやっていた父方の曾祖母(ひいばあちゃん)が、亡くなりました。

そしてその後を続けるようにして親戚が1人、2人と亡くなったのを、覚えています・・・

父母だけがお葬式に参加する場合も多かったですが、自分自身も何度かお葬式に参加した記憶が残っています。

この時期あたりで僕の母親が「色付きの夢」を見た朝食を食べながら話していたのを今でも鮮明に覚えています。

その夢は…

当時亡くなったばかりの親戚の一人である女性が赤いポルシェに乗って来て、母親に「一言だけ告げ」、すぐにまた赤いポルシェで走り去ってしまったそうです。

その一言は…

「まだまだ続くよ…」

といった言葉でした。

「色付き」で、とても気持ちが悪かったと当時朝食を食べながら母が話していた事を鮮明に覚えています。

そして母親のその夢は、徐々に正夢(まさゆめ)となっていくます。

その後立て続けに…

僕達家族と同居していた、祖父祖母(じいちゃん、ばあちゃん)。そして近場に住んでいた

親戚や従妹など含めて、合計7人が亡くなりました。

今考えても約2年間で、親族7人の死はあり得えません。

その亡くなり方も様々でした。

北海道に旅行して乗馬して落っこちて頭を打って亡くなり…。

足の手術が原因で亡くなり…。

自殺して亡くなり…。

普通ではない亡くなり方が多く、あなたもあり得ないと感じると思います。

当時の僕はまだ知識も経験もなく、「スピリチュアル問題」が関係しているとは、明確には分かりませんでした、

二十歳過ぎ社会に出始めた頃…

**「僕には牧野家をスピリチュアル的に綺麗にする役目があるのかな」**

と漠然とした使命感を持ち始めた記憶があります。

## 【体験記 2】 ～京都の女性霊能力者～

└ この世界を信じるキッカケ

└ 重過ぎて処理できない悪霊

僕は自分の人生を変えようと、21歳のころある社長の元で働く為に大阪に引っ越します。

**そしてその時、大阪で出会った M さんの紹介で初めて霊能力者と言われる人と出会います。**

※この M さんとは中々ご縁があり、この人のご縁でほぼ全てのスピリチュアル経験をさせてもらいました！因みにこの M さんとはまだご縁が続いており、メチャメチャ変わってて面白い人です。笑

**当時 M さんとは1、2度しか会ったことがなく、僕の住んでいる場所や個人情報はもちろん知りません。それが前提だと覚えておいてください。**

当時スピリチュアル経験のない僕は、スピリチュアルに対して半信半疑でした。

まーそういった世界もある可能性は高いけど、自分の目で見た訳でもないし、体験した訳でもないから分からないよね・・・という中立な感じだった事を覚えています。

でも、「牧野家を綺麗にする役目がある」と漠然と思っていた僕は、見えない世界に興味はあったので、Mさんの紹介で女性の霊能力者の方と会うこととなりました。

当時Mさんの事務所は、大阪の西中島南方という御堂筋線の駅から徒歩5分位の場所にありました。

待ち合わせのビルの下に着いてMさんに、「下に着きました！」と連絡すると、「階段があるでしょ？2階の事務所だから上がってきて～」って言われ、2階に続く階段を上り右手の入り口をノックして中には入りました。

事務所の中にはいつも通りちょっとテンション高めなMさんが、「ひさしぶり～牧野君どうぞ入って～」と大声で迎えてくれました。笑

通されたテーブルには、30歳くらいの女性が居たので、まずは丁寧にご挨拶。

「はじめまして、牧野と申します。宜しくお願いします。」

「はい、宜しくお願いします。」

とても物腰の柔らかい、女性の先生だったと記憶しています。

**その方に教えたのは、僕の氏名と生年月日のみ。**

その情報だけで色々見て頂きました……

「牧野君、10階建てのマンションに住んでいますか？そこから昔飛び降りちゃった人連れて来ていますね。」

「え、、、はい。13階建てのちょっと古いマンションで、、1005室(10階の5号室)です。  
汗」

「あーあと近くに小さい川が流れているでしょ？そこからも連れてきちゃっているね」

「あ、はい。マンションから道路1つ挟んで小さい川が流れています。汗汗」

当時僕は、大阪心斎橋の近く、長堀鶴見緑地線の松屋町という地区に住んでおり、近くを東横堀川という小さな川が流れていました。

もちろん僕の住んでいる住所など伝えていませんし、そもそも紹介してくれた M さんも知らない情報でした。

「昨日薄暗いバーのような所に行った？たぶん地下なんだけど。」

「基本バーなどには行かなかったが、ちょうど用事があった昨日立ち寄っています。地下のバーです。汗汗汗」

「そこからも連れてきちゃってるね！笑」

僕しか知らない情報をズバズバあてられました！！

おお、この人本当に分かっているんだ。

って正直ビビったのを鮮明に覚えています。

「では、お祓いしますからね～」

「はい、お願い致します！」

何度も言いますが、この時は言われたことは僕を紹介してくれた M さんも全て知らないことでしたし、完全に全体的確に当てられていました。

この霊能力者は本物だって当時ながら体感することができた記憶があります。

そして何やら呪文のようなものを唱えながら、「お祓いしてもらった記憶」も残っています。

「はい、終わりましたよ〜」

その言葉を聞いて、「いや〜良かった！」

体感は無かったですが、「牧野スッキリ綺麗になりました！！」

と、当時はそんな感じだったと思います。笑

初めてのスピリチュアル体験で、的確に自分しか知らない事を言い当てられた僕は……

**「スピリチュアルの世界、目に見えない世界は存在する」**

と確信した訳です。

ただその後……衝撃結末！！あり。【体験記5】に続く。笑

## 【体験記3】～大阪で出会った霊能力者の一言～

### まだ伝えないでよね

大阪でしていた仕事の関係で、働いていた会社に霊能力者と呼んで色々見てもらった事がありました。

その人は男性で当時、40歳～50歳位だったでしょうか。

その時は、僕がメインで見てもらったわけではなく、ちょっとした流れの中の「オマケ」で声を掛けられた感じでした。

「あ、君名前は何ていうの？」

「僕ですか？牧野といいます。」

「牧野君ね、、、君に上の存在が君に何か伝えたい事があるみたいだね」

「え、、、何でしょうか??」

「ちょっとまってね、あ～なるほど。今の君には伝えても出来ないから、まだ伝えないでおく  
とのこと」

「え、、、なんだろう、気になる。汗」

「時期が来たら分かるんじゃないかな」

「なるほど、分かりました。」

僕の上の存在は僕に何か伝えたい事があるけど・・・今の僕では出来ないから今は伝えてくれない。

**「僕には何か大きな使命みたいなものがあるのかな」**

漠然とそう感じた出来事でした。

気になっても知る事の出来ない事実だけが僕の心に刻まれた。笑

## 【体験記4】～長野の先生～

### L 妹のうつ病発症から回復まで

僕が大阪に引っ越して1年ちょっと経った頃でした。

ちょうど京都の女性の先生に初めて見てもらい「スピリチュアルの世界は存在する」と、ある程度確信を持ったタイミングのことでした。

母親から一本の電話がかかって来て・・・

「最近、妹のアヤがおかしくなった。今うつ病の病院に行っている」と。

「えっ！？僕と同じ位元気な子なのに何で！？」

正直かなりビックリしました。

たしかに最近実家に帰ってなかったからと言えど・・・いきなりうつ病って。汗

そして母親からの言葉は続きました。

「医者からは今すぐに入院するべきと言われているけど、それだけはダメだと思って通院しているよ」

「そうなんだ・・・確かに入院は絶対にしない方がいいね。病状はどんな感じなの？」

僕も母と同じ意見で、少し前まで全く問題の無かった妹がいきなりうつ病の患者病棟に入院しても絶対に良い方向に向かう気がしなかった。

だから僕も「入院はさせずに通院」という選択を後押しした。

「いままでのアヤと違って、毎日ぼ～ってしちゃって・・・『私何もできなくなっちゃった』とか言うようになってしまったよ。。」

「え、いきなりその変化おかしくない!？」

何か得体のしれないぞわっとした感覚があったのを覚えています。

「そう、なんかおかしいのよ。『私何もできないから・・・もう餓死して死ぬしかない』なんて言い出すし。。」

「・・・いきなりそんな事言い出したの？」

「受験勉強の時期だったからきっと気持ち的に追い込まれていたかもしれないけど、症状は一気にでて来た感じなの。」

「なるほど、、、でもおかしいよなあ。。普段は僕と同じ位元気なのに、急におかしくなるなんて。」

「そうなのよね。私もどうしたらいいか分からなくて」

「また、アヤに何か進展あったら連絡するわね」

「うん、わかったよ。」

今まで元気で、今も変わらず元気だと思っていた妹の急変に不安や焦りを感じたが、自分には何もすることが出来なかった。

それから2カ月後、僕は東京に帰るタイミングがあり、妹の病状も気になるので実家に帰ることにした。

「ただいま、帰ったよ」

「おかえり、健児！」

母親と父親が迎えてくれた。普段と変わらない出迎え方だった。

うちの家庭はとても優しい両親に恵まれ、愛情たっぷりに大切に育てられてきた記憶しかない。

そしてその両親の後ろに妹もいた。

「お帰り、お兄ちゃん」

「ただいま、アヤ。母から聞いたけど、体調はどんな？」

「うん、なんか何もやる気になれなくて……」

「そっかあ。……ま、でも元気そうで良かった！」

この一言が……言葉に詰まった僕の精一杯の言葉だった。

目を合わせた妹の目は、まるで焦点が合っていないく、どこを見ているんだろう何かおかしいなって、あからさまに分かるほど、黒目が動いていたような気がした。

その夜、妹が寝た後に僕は両親と少し話をした。

「母の実家の紹介で、長野に霊能力者の先生がいるから、明日そこに相談に行こうと思う。明日空いてるよね？」

「うん、大丈夫。行こう。」

そもそも実家では2、3日ゆっくりしようと思っていたし、京都の先生との出来事もあったので、確かにその可能性あるなと思い即答した。

次の日。

僕は家族4人で、久しぶりに父の運転で東京から長野に向かっている。

両親は妹に心配を掛けまいと普段通りの感じで接していた。

「若ばあ(母方の祖母の呼び名)の紹介で長野の先生の所いくけど、これで元気になったらしいね」

「そうだね、急にこうなったのもおかしいもんね。」

恐らく両親も半信半疑だったと思うが、その時は一筋の可能性。

スピリチュアル的な解決策にすぎるしかなかったのかもしれない。

予定の場所の駐車場について……

そこは長野県の国道沿いにある2階建ての建物で、小さな飲食店など合計10店舗位は  
っている簡単な商業施設だった。

2階への階段を上り、目的地の入り口でチャイムを押す。

「ピンポーン！」

「はい、どうぞ」

扉を開け中に進んでいく。

その先には60歳位であろう女性が一人いた。

「〇〇の紹介で予約していました牧野と申します。宜しくお願いします。」

「はい、宜しくお願いします。」

少しの不安を抱えながらも妹から見てもらうこととなった。

恐らく両親は、僕以上に不安だっただろうし、妹はもっと不安だっただろう。。

その女性の先生は妹の霊視をし始めた

「妹さんはキツネに憑かれていますね。」

「キツネですか!？」

僕は驚きと不安を同時に感じた。

「はい、キツネです。妹さんにかなり深く憑依しています。」

「なるほど……」

僕も両親も神妙な面持ちで次の言葉を待つ。

「では、除霊(じょれい)の方始めます。」

「お願いします。」

先生が何やら妹に向かって言葉を唱えていた記憶がある。

少し時間が経過して……

「はい、キツネ取れました。どう少し楽になったかな？」

「はい、なんか気持ちが楽になりました。」

と、妹が答えていた。

その後、僕や両親も見てもらい、除霊(じょれい)してもらった。

その際に特に何か感じたという感覚はなかった。

全員の除霊(じょれい)を終え僕ら家族は東京への帰路についた。

次の日、僕は予定通り大阪に帰ることにした。

母の感覚で妹も今までより少し元気になったみたいで、2日後にうつ病の再検査があるそうなのでその結果を待つことにした。

そして2日後……

母から電話がかかって来た。

すぐに僕は妹の件だなと感じ、電話に出た。

「もしもしー」

「あ、健児、今大丈夫？」

「うん、大丈夫だよ」

「今日アヤの病院行ってきたんだけどさ」

「うん、どうだった？」

「今日正式に退院になったよ！なんか元気になっているし、大丈夫そう！」

「おお、良かった！」

「長野の先生のカナあ？」

「今まで数カ月改善しなかったのに長野の先生に除霊(じょれい)してもらって、2日間で解決したね。笑」

「本当にびっくりだったね。でも長野まで行って良かった」

「ね、本当に良かった^^」

この経験が・・・

『本当に憑依という現象があり、除霊(じょれい)すれば解決できる問題である』

ということを、初めて体感した瞬間でした。

※補足※

当時は除霊(じょれい)で解決できると体感しましたが、実際は  
お祓いや除霊(じょれい)では、一時的な解決にはなっても、根  
本解決になりません。

## 【体験記5】～静岡の霊能力集団～

### L 初対面での大粒の涙

24歳位の時でしょうか。僕は東京に帰って来ていました。

東京に戻ってきて、数か月が経とうとしていた時でした。

「ブーブーブー」

僕の携帯のバイブがなりました。着信です。

「着信中 Mさん」

Mさんからの久しぶりの電話でした。

「はい、もしもし～」

「お久しぶり～牧野くん！元気してる？」

「おひさしぶりです、元気です^^」

いつもと同じちょっと高めのテンションでした。笑

あ、久しぶりの M さんのテンションだと思い、ふと笑顔になった気がします。

「あのさ～牧野くん、以前に大阪でさ、京都の女性の先生に見てもらったでしょ？」

「はい、あの時はありがとうございました～」

初対面の自分の住まいの状況や、前日に行った場所をズバズバあてられたこと、そしてお祓いしてもらったことを思い出しながら答えました。

「まだ、あーいったスピリチュアル的な事とか興味ある？」

「はい、ありますよ！どうしました？」

妹の件もあり、更に興味が増していたので、「ありますよ」と即答しました。

その次に M さんから発せられた言葉で・・・僕は言葉を失いました！笑笑

「実はさ・・・あのあと・・・あの女性の先生からさ・・・」

Mさんはちょっと言いずらそうに・・・

**「牧野くん、重過ぎて、私じゃ無理だって言われたんだよねwww」**

「え~~~~~www」

あの時の僕は、ズバズバと自分しか知らない事を言い当てられ・・・

そして最後にお祓い(おはらい)してもらって、完璧に綺麗になっていたと思っていました。

汗汗

2年越しの M さんからの衝撃の告白でした！笑

「でさ、最近静岡の霊能力者と知り合ったんだけど、会いに行ってみる？」

「はい・・・行ってみましょう！」

正直僕は、「2年前に言ってよ～！」と心の中で強く思いながらも・・・

2年越しでも気にしてくれていた M さんの思いもあり、前向きに静岡へ行くことに！笑

霊能力者ってお祓いできないとかあるんだ！

この M さんとの一連のやり取りで……

**「霊能者にはレベルが存在する」**

それぞれにレベルがあるんだなって勉強になった出来事でした！汗

さて、しばらくして静岡に行く日となり、僕と M さんは2人で東京から車を走らせています。

車の中で、M さんから

「いや～あの時は僕も衝撃過ぎて言えなかったけどさ～牧野くん、重過ぎ！！笑」

「いやいや、その時言ってくださいよ～笑」

などと既に笑話となっている当時の話をしながら、静岡に入り。

住所でナビ検索していたのですが、どんどん山奥に入って行きました。

繁華街から結構走って、山道に入って20分～30分くらい走ったでしょうか。

ちょっと大きな民家のような場所に着きました。

「ここだね」

「そうみたいです」

僕とMさんは車を降りて大き目の家の玄関に入る。

「こんにちは～」

「はい、こんにちは～どうぞ。」

中から40代半ばくらいの女性が迎えてくれて中に入った。

少し記憶が曖昧な部分もあったが、畳のある部屋に通された・・・5人～10人位、他にも人がいた記憶がある。

玄関を入ってからすぐ、机が並んでいる部屋に通された。

机の上には習字セットが置いてあった。

「この見本どおりに習字で書き写してください。そして最後に名前をお書きください」

「え、、、あ、はい。この通りに書けばいいんですね？」

「はい、書いてもらおうと分かりますので^^」

「ん、了解です。じゃ、書きますね。」

僕は、理由は良く分からないかったが、とりあえず言う通り、お手本通り書き写した。

そして最後に名前を書き完成させ、目の前にいる女性に手渡した。

「書き終わりました！」

「ありがとうございます。それでは見て行きますね。」

お、この人が見てくれるんだ！って思いながらも、しばらく静かにして待っていた・・・

「はい、分かりました。」

ふと目の前にいる女性に目をやると……ぽろぽろと……大粒の涙を流している。汗

え、、、何もしてないけど、どうしたんだろう。

急に不安がよぎる僕に対してその女性は、涙を流しながらこう言いました。

**「頑張って生きて行ってくださいね。」**

「え……あ、はい。」

衝撃的一言です。

会って5分～10分位の方に、習字で書いた紙と名前を見せただけで、ぽろぽろと大粒の涙を流されて、一言…

「頑張って生きて行ってくださいね」と言われるなんて、夢にも考えてたことなかったわけです。汗汗

なんとも言えない、、、そんな複雑な気分だった事を鮮明に覚えています。

その後、男性の中心的人物の方からの除霊(じょれい)を受けて、静岡を後にします。

でも、なんだかあの一言が印象的過ぎて・・・気持ち的に晴れない感じで東京に帰って来たことを覚えています。

頑張っ生きていく・・・一体どう頑張ったらいんだよ！！笑

**「スピリチュアル問題を根本解決する方法って、存在しないのかな？」**

と、心の底から感じた出来事でした。

※補足※

当時の僕は知らなかったですが、今は「スピリチュアル問題」を、根本解決する方法があります。その方法を今回お伝えしていきますのでご安心ください。

## 【体験記 6】 ～福井の先生～

└ 世にも奇妙な最強物語～霊媒姉妹

└ 人生初！まっきー自身を取り憑かれる

└ 今なら助けられたかもしれない。友達の死

25歳～26歳。

**正直このエピソードが、一番重いです。**

大きく分けて3つのエピソードがあるので、順番にお話しして行きます。最後まで覚悟して読んでくださいね。

今回のことの発端は、またもや M さんです。笑

京都の件、そして静岡の件もあって、M さんも「牧野のスピリチュアル問題の解決をしないと～」って、焦ってくれていたのかもしれませんが。

「牧野く～ん、久しぶり！」

「お久しぶりです。」

「この前の静岡さ、俺的には何かしっくり来なくて・・・」

「僕も同じです…いきなり泣かれちゃいましたし…。」

正直前回は僕もすっきりしないというか、不完全燃焼でした。

「でさ、今度は京都の女性の先生の師匠にあたる人なんだけど、会ってみる？笑」

「はい、もうこの際なので会いましょう！」

お、また M さんの軽いノリ来た～と思いつつも、

僕の事を気にしてくれてるんだなと、嬉しい気持ちになり快諾した。

**この出会いが…牧野の人生史上最強のスピリチュアル体験を引き起こすこととなる。**

---

## ■ エピソード 1 : 世にも奇妙な最強物語～霊媒姉妹

---

この姉妹は2人とも、第一種の「障害者手帳」を持っていました。

・いきなり人格が変わってしまう。

・いきなり暴れだす。

などとの理由から両親からは見放され、病院で「障害者」の認定をされてしまった姉妹です。

普段は至って普通の2人ですが…

姉の方は、いきなり見えない存在に憑依されてしまって人格が変わってしまうという、超霊媒体質。

妹の方は、「私の神様は、9本しっぽの生えたお稲荷さん」という、超霊媒体質。

因みに妹さんの方は、小学校時代に有名な女優で、薬物の件で有名になったSエリカさんの親友だったそうで、一緒に写っている写真を見せてもらった事もあります。

妹曰く…因みにSエリカさんも、超霊媒体質だそう。

この2人の姉妹、福井の先生、そしてMさんが、牧野家の土地に問題があるとのことで、実家に来ることとなった。

そして、事件は起きました。

応接間で色々話している最中に、姉は急に意識を乗っ取られてしまったのでしょう…

いきなり…

**「うわああああああ」**

と叫びながら暴れだします。

その姿を見た僕とMさんは「ヤバイ」と感じ、左右から暴れないように押さえつけます。

しかし、大人2名の力でも押さえつけられません…。

女性の力ではない感じです。汗

そして、そんな姉の姿を見た妹が…

衝撃の一言発します…

**「あはははは…もっと苦しめばいいのに！笑」**

体の心底から「ぞわっ」とした、何か得体の知れないものと出会った気がしました。汗汗

その時は福井の先生が、必死に除霊し…事なきを得た??なのですが…

両親には今でも言われます。

「あの時のあれって演技だったよね？」

「いや、演技じゃないよ！笑」

と、笑いながら返答しています。笑

まさに僕が体験した世にも奇妙な物語でした。

**「超霊媒体質な人は、悪霊に憑依され体に乗っ取られてしまうことがある」**

テレビの中でしか見た事なかった出来事が、現実にも目の前で起こった瞬間でした。

---

## ■ エピソード 2 : 人生初！まっきー自身を取り憑かれる

---

ひよんな流れから、福井の先生の自宅に、Mさんと共に泊まりに行った時の出来事です。

朝少し早めに起きた僕は、近くのコンビニに一人で行きました。

午前8時過ぎ位だったので、軽く飲み物と朝食を買いに行ったときだったと記憶しています。

回りは自然が多く気持ちいいな～など思いながら・・・片道5分程度のコンビニへの道を歩いて行き、コンビニで目的の飲物と朝食を買って家に帰ってきました。

そして買ってきた朝食を食べていたか、食べ終わった位の時でした・・・なんだか段々と息苦しくなってきたのです。

「あれ、、、なんかオカシイぞ！！苦しくなってきた！！！」

さらに手も腫れている感じで、少し痛くなってきました・・・手を見ると・・・

手首から指先部分が、血が止まっているように赤くパンパンに膨れていました。

しかも片手だけではなく、両手。

両手首を強い力で、ぎゅっと圧迫されているような感覚です。

手首から指先にかけて、「真っ赤」

手首から腕の方は、「真っ青」

そのような状態でした。

そして首も絞められている感覚がありました。

恐らく顔も手と同じように圧迫されているような感覚で、僕は人生で初めて……

「あ、死ぬかも……」

と、本気で感じた瞬間でした。

今はもう残っていませんが、当時の手首から上の手のひらが真っ赤で、手首から下が真っ青の「写メ」を撮った記憶があります。

直ぐに当時の先生を呼んで除霊してもらい……しばらくして楽になりました。

コンビニの通り道にあったお地蔵さんの所で、浮遊霊に取り憑かれしまったそうです。

人生で初めて「死ぬかも……」と、本気で思った瞬間でした。

僕のように普段は何も見えない、基本的に感じない人間でも・・・

**「取り憑かれる事によって、本当に体に影響が出ることがある」**

と、自らの身体で証明してしまった瞬間でした。今は笑い話ですが、当時は本当に怖かったです。汗

※補足※

今回はこのように体に直接影響が出たから分かりましたが、基本的にほぼ全ての人  
が取り憑かれている状態で、大なり小なり  
人生に悪影響が出ているのです。

---

■エピソード3：今なら助けられたかもしれない。友達の死。

---

**このエピソード3は、僕がスピリチュアルの話を真剣にお話しする一番の理由です。**

僕は18歳～20歳位の間、地元のマクドナルドでバイトをしていました。人生で一番初めにバイトをしたのがマクドナルドでした。

そこで約3年間、週4、5回アルバイトマネージャー(SW)として働いていたマックバカで、バイト仲間とはかなり仲が良く、行動するときはずっと一緒という仲間でした。

そのうちの一人に見た目痩せていて、気の優しいやつで、ノリは良いけど、ちょっとだけ挙動不審なF君っていう友達がありました。笑

時が経ち、マックのバイト仲間達は、それぞれの道を歩みだしていました。

もちろん、僕も自分の道を歩んでいました。

それから数年たち、僕が25歳位の頃だったでしょうか。

なぜかF君と久しぶりに連絡を取り合って久しぶりに会うこととなり、バイトをしていたマクドナルドがある地元の駅前で待ち合わせしていました。

「おーF ひさしぶり！」

「おおー牧野久ぶりだな」

何年かぶりに会うFは、以前と変わらずちょっと挙動不審な感じでしたが、その優しい表情がとても懐かしく、飯でもいくか〜って感じで一緒に食事しに行きました。

ただ久しぶりに会った F の最初の印象は、昔より何かずう〜んと空気が重く、目には以前のような生き生きとした精気が感じられませんでした。汗

そして、挙動不審具合も以前より増していたように感じました。

ちょっと気になった僕は、食事をしながらの話の流れの中で、ちょうどその時お付き合いのあった福井の先生の話をしました。

「今ちょうどスピリチュアルの先生と知り合いだから会ってみる？」

「うん、じゃあ折角なんで会ってみるわ。むしろ会ってみたい。」

という流れで、何かを感じた僕は F と福井の先生のセッティングをする事にしました。

場所はたしか、、、新宿だったと思います。

セッティング当日となり合流し、僕と F と福井の先生は紹介が終わり話始めました。

そして F と話初めた福井の先生は、いきなり僕に対してこう言いました。

「牧野君、F 君はこのままいったら自殺するよ」

「えっ…！？」

いきなり言われた衝撃的な発言に、最初は言葉が出てきませんでした。

そしてFに顔を向けて言葉を待ちました。

「そうなんです…実は結構考えていました…。」

Fの発言に僕は正直愕然とした。汗汗

「え、考えてたって何？自殺しようとしてたってこと？」

「最近よく考えてたんだよね…。」

僕はFの口から出た発言に言葉を失った…

まさか仲良かったバイト仲間の一人が自殺を考えているなんて。。。

そしてFは、お祓いをしてもらい、帰る時は結構元気な感じで、昔のFに戻ったようでした。

「牧野、なんだか体が楽になっているよ！ありがとう。」

そして福井の先生から、「粗塩をこうしてくださいね」「水回りこうしてくださいね」など、助言を受けて帰って行きました。

「ああ、解決できて良かった^^」

その時の僕は、根本解決したものだと思い、ほっとして胸をなでおろしました。

それから月日が経ち、その頃僕も忙しかったということもあって、昔の仲間とはほぼ連絡を取っていない状況でした。

それから、約1年半後……

「ブーブーブー」

携帯のバイブレーションが鳴りました……

あれ、昔のマックの友人だ！！Fとは違う仲が良かった、一人の友人からの久しぶりの電話でした。

その時ふと、福井の先生に言われた言葉が脳裏をよぎりました……

正直最悪な状況も考えながら……

まさか……と思いながら電話に出ました。

「もしもし……」

「あー牧野。久しぶり。」

「おー久しぶり！！」

「どうした？」

「いや……実はさ……Fがおとといの夜から連絡が取れなくて……」

うわあああ……体全体に鳥肌が立ったことを今でも鮮明に覚えています。

「え……まじ？」

「誰も連絡つかなくてさ……ここ最近ずっと暗かったから、もしかしたら最悪なこともあり得るかも。」

「…分かった。何か分かったら連絡して。」

「了解。また何か分かったら連絡するわ。」

更に2日後…

「ブーブーブー」

僕は、最悪の事態も覚悟しました。

いやまさか…と思いながら電話にでます。

「もしもし…」

「あ、牧野？」

「どした？」

「Fの件だけどさ、今朝見つかって…」

「お、そうなんだ！」

どこにいたの？って聞こうとした瞬間。

「家から遠くない公園で自殺しちゃってたよ。。。」

「……………まじか。涙」

僕はこのFの死で、沢山の事を学びました。

お祓いや、除霊(じょれい)では、一時的に「スピリチュアル問題を解決」できても、根本解決はすることはできない、ということ。

世の中には、Fと同じように「スピリチュアル問題」で悩み、苦しんでいる人が沢山いる。

そして、その解決策を求めている人がいる。

でも、何が正しくて、誰を信じたらいいか分からないし、そもそも根本解決できる手段がない。

根本解決できるほど力のある先生と出会えない。

「Fのようにスピリチュアル問題の解決策が無く、悩み苦しんでいる人が沢山いるんだ。」

そして多くの人は、根本解決できる先生とは出会う事すらできないんだ。

ということを理解させられた出来事でした。

「もしかしたら今だったら、Fのことを助けれたかもしれない。」

そういった悔しい想いがあるのは事実です。

Fの死。

彼の死こそ、僕がスピリチュアルを話す際に、真剣にお伝えする一番の理由です。

## 【体験記7】～九州の夫婦～

### L 親族7名の死の本当の意味

28歳の頃でしょうか。

縁あって当時また大阪に住んでいました。

人生2度目の大阪住みです。

大阪に引っ越してしばらくした頃、ある九州の夫婦と出会います。

この方、特に旦那さんの方は、初対面で会う人に対してもスピリチュアル的に好きになれなければ、毛嫌いするようなかなり変わった人でした。

その方と色々話して行く中で言われた、「**衝撃的な言葉**」が、いまでも印象に残っているので紹介します。

ご縁があって、初めてお家へご招待して頂いた際の話です。

その方になぜかだいぶ気に入られた僕は、色々な話をして行く中で・・・

「牧野君は何処出身？」

「東京です。」

「あー東京か……。」

「はい」

「じゃあ、実家はどちら？」

「えっと～父方が東京で、母方が栃木県です。」

「う～ん。そっか～。なるほど。」

「ん??」

その方は、何やら不思議がっていました。僕はその不思議がっていること自体が不思議でした。

「あれ、今住んでる所聞いたっけ？」

「あ、いえ。今は大阪に住んでいます。」

と言った瞬間その人は、

「あー君だったか！」

「えっ！？僕ですか??」

頭の中は「??？」はてなマークで一杯でした。笑

何が僕なんだろう、全く思い当らなかった為、、、びっくりしましたw

「私の上から、大阪と出雲に眠れる御霊(みたま)があるから、救いなさいとのメッセージがあって、その一人は君かもしれないね」

「はあ、、、なるほど。」

何か眠れる御霊(みたま)ってことは、開花されていない魂だったり、やるべきことをやるべき使命を持った魂ってことだよな？と僕は勝手に解釈しました。

昔から漠然と自分には使命があると感じていたため・・・妙に気になった僕は、そんな心の声を少し切り出してみました・・・

「実は自分は昔から使命があると思っています…」

「どんな使命？」

「えっと、実は昔2年間で7名ほど親戚や家族併せて亡くなりまして…自分は牧野家をスピリチュアル的に綺麗にする役目があると思っています。それも一つの使命なんじゃないかなと。」

「うーん、なるほど、、、。」

数秒間考えた後…その人は、

「牧野くん。でもそれは違うよ」

「え、、、そうなんですか？」

そして…次に言われた言葉が衝撃的でした。

「その7名はね、君が今後成すべき事の為に人柱になったんだよ。そう思ってこれからは

生きて行きなさい。」

「……………はい。」

正直、衝撃的な内容だったので、すぐには言葉が出なかったです。

僕がこれから成すべき事の為の人柱…

【体験記3】で話した大阪で出会った別の霊能力者の一言を思い出しました。

約7年前に言われた…

「上の存在が伝えたい事があるみたいだけど、今の君には出来ないから伝えなくておくね」

という、過去の思い出が鮮明に思い出されました。

自分のなすべきこと…

**「僕には大きな大きな使命があると、気付かされた瞬間でした。」**

## 【体験記 8】～東京の占い師の先生～

### L5バツの結果

#### L きまらずい元彼女

少しスピリチュアル要素のある、良く当たる占い師の先生のお話です。

最初の自己紹介にも簡単に書きましたが、30歳の頃の僕は、正直色々な仕事をしていました。

投資関係の仕事もしてたし、ネット関連の仕事もしていた、、、正直何が自分の仕事なのか、何をすべきなのか分かっていなかった、、、そんな感じでした。

ただ単純に成功しそうだからやる。儲かりそうだからやる。

と言ったような、大きな目的はない感じである。

今思えばそんな低次元な考え方で成功するわけもなく・・・色々悩んでいた時期でもあった。

そんな中東京に出張のタイミングがあり、以前何度か相談に乗ってもらっていた占いの先生に会いに行く予定を組んだ

その前日、付き合っていた当時の彼女 H と会っていた。大阪と東京なので言わば遠距離恋愛という感じである。

ご飯食べに行って飲みに行ってという普段通りのデートだったんですが、前々から色々浮気の前兆というか知らせがあり、相手も浮気していたことを認めることとなる。

僕の場合、もともと怒りの感情はほぼゼロに等しく、その代わりに悲しいという感情が先に出て来る。

話合いの末、「H の別れたくないという意思」を尊重し、継続してお付き合いしていくことに…

ちょうど次の日、何度かお世話になっていた占い師さんの所に予約しているという話になり、H も一緒に行きたいということなので、連れていくことになった。

その占い師の先生は、有名な先生で、少し高齢な女性である。東京のマンションの一室を仕事場としていた…

「ピンポ〜ン」

「どうぞ〜」

ガチャッと扉を開け僕と、当時の彼女 H さんが部屋に入る。

「どうぞどうぞ、お入りください。お待ちしております。」

いつもとても丁寧な言葉でお出迎えしてくれる、おばあちゃんの占い師の先生である。

その先生の前に、H と僕が座り、占いを初めてもらった……

「さて、今日は何を占いましょうか」

「そうですね、今日は彼女も連れて来ましたので先に彼女の方からお願いします。」

「分かりました。では、こちらにお名前と生年月日、お住まいの住所をお願いします。」

「はい、分かりました。」

H はスラスラと自分の情報を書いていく。だいたい書き終わったあたりで先生が……

「H さん、今日は何を見て行きましょうか」

「そうですね、今後のことというか。恋愛とか見て欲しいです。」

僕はその時席をはずそうかと提案したが、Hが別に外さなくていいということだったので、一緒に同席することに。

じゃあ、ちょっと見て行きますね。

その占いの先生は、長細い木の入れ物の中に、いくつかサイコロのようなものが入った道具を使って占う。

その道具を振りながら何やらメモをしていく。何度かその動作を繰り返してから……

「あれ、Hさん……」

先生はちょっとだけ言いづらそうな顔をした後ズバっと……

「Hさん、牧野さんの他に好きな人いますね？」

「え、、、、好きとかじゃないんですけど……」

かなり気まずそうな面持ちのHがいるが、ちょうど昨日Hの浮気問題の話をした後だったので、僕は心の中で……

「おお、正解」

凄い、やっぱり当たるなと再認識した瞬間だった。笑

やはりこの占いの先生は、かなりスピリチュアルよりの先生なんだと再認識した瞬間でした。

ただ、普通の占い師だったらそこまでズバつとは言わないですよ。笑

Hが自分の聞きたい事を一通り聞いたあと僕の番になる。

僕は仕事の件をメインで聞こうと思い、色々手を付けていた案件を並べて聞いていった。だいたい5つ位の案件について一つずつ聞いて言った・・・

「1つ目の案件は○ね、大きくは儲からないけど、多少は儲かりそうね。」

「なるほど」

「2つ目の案件は△ね、あまり儲からないわね。やらない方がいいかも」

「3つ目の案件は、これも○ね。それなりになるかもね。」

「4つ目の案件は○か、◎か、この案件はやったほうがいいわね」

お、少しいい反応が出た！この案件はしっかり進めて行こう。

そして最後の案件、実は今後大きくなりそうな案件だった為、僕自身ちょっと期待して先生の発言を待った……

「この5つ目の案件、この案件は……×ね。」

「え、、、×ですか？」

順調に進みそうだったため僕は反射的に反応した。

**「あ、いや……違う……この案件は5×ね。今すぐ辞めたほうがいいわ。」**

「え……5×って……」

期待していただけに、初めて言われた「5×」という回答に僕は言葉を失った。汗

当たるとは分かっているけど心の底まで納得してはいなかったのだろう。

最後の5つ目の案件に関しては、少し腑に落ちない感じでその日の占いは終わった。

そして僕は予定通り、翌日大阪に帰った。

大阪に帰って2日後、僕は人生初の出来事に見舞われる。

仕事の終わった夕方、心齋橋の隣の駅である四ツ橋付近を一人で、いつものようにスーツにビジネスバックを持って歩いていた。

すると次の瞬間！！

原チャに乗ったオートバイ2人組に、ビジネスバックをひったかれた！！汗

瞬間的にナンバーを見ようと思ったが既に結構離れており、ナンバーは諦めて警察に電話。

実はそのバックの中に、**5つ目の案件の資料や契約書など、その案件に関わるほぼ全ての資料が入っていた。**

それを全て紛失してしまった。

ふと、占いの先生から言われた「5×だからすぐやめなさい」という言葉を思い出した。

そしてさらに5日後、衝撃的な事件が起こる。

案件をつないでくれた友人から連絡があり、5つ目の案件を手掛けていたメインの社長が昨日から行方不明だという……。

いやいやいや、オカシイでしょ。

あれだけ力注いでいた案件のトップが、いきなり行方不明って。汗

当たり前だが案件は流れた。

その後その人はそのまま行方不明のままである。涙

「5×だから今すぐに辞めた方がいいよ」

占いをしてもらって1週間後に、この言葉の意味を初めて知る事となった。

**「未来をある程度見通せる、霊視能力は存在する」**

**「そして人間は、いつどうなるか分からない」**

この2つのことを、1度に学ばされた出来事である。

## 【体験記9】～最強の霊能力者、齋藤正子（さいとうまさ

こ）先生～

### ■その1：本物との出会い

L もう一人の兄弟

L 仕事仲間の怪我

L 好転反応

L 本物という証明

※宇宙系

の人とMさんの話

L 他の先生は、レベルがあまり高くないのかな？

### ■その1：本物との出会い

## 【もう一人の兄弟】

「ブーブーブー」

久しぶりにMさんからの着信が入りました。

「はい、もしもーし」

「牧野君ひさしぶり～」

「Mさんご無沙汰していますー」

「牧野くーん、遂に出会ったよ！」

「え、誰と出会ったんですか？」

「本物の力のある先生と出会ったよ。たぶん最強クラス。」

「おおー最強クラスですか」

「茨木県のつくばなんだけど行ける？」

「はい、大丈夫です。ぜひ行きましょう！」

「やっと牧野君のスピリチュアル問題解決できるかも！笑」

と、いつものようにテンション高めな M さんから連絡が来た！！そしてその場で、最強の先生に会いに行く日を取り決めてもらいました。

当日、僕とMさんは秋葉原で合流して、つくばエクスプレスに乗り込みました。

つくばに到着したら、スタッフの方が車で迎えに来てくれて車移動、10分ほど走ったところで事務所へ到着。

そうです、お待たせしました！！

この時に出会ったのが、僕が10年以上お世話になっている、「**完全浄霊**」を行ってくれる、**齋藤正子(さいとうまさこ)先生**です^^

「はじめまして、牧野と申します。」

「はい、はじめましてよろしく申し上げます。」

物腰がとっても柔らかい女性の先生でした。

「彼が数々の霊能力者で解決できなかった、お話していた牧野君です。」

Mさんが的確に、僕の紹介をしてくれました！笑

まー確かに間違いではないけど、その言い方！笑と、心の中で思いながら・・

「今まで解決できなかったみたいでして・・・笑」

「大丈夫よ、解決できないとかは無いから^^」

とても優しい笑顔で、ほんと安心したことを覚えています。

「じゃあ早速始めましょうか。」

「はい、お願いします。」

少し話ながら見始めてもらったのですが、いきなり質問されました。

「牧野君、ご兄弟はいる？」

「はい、妹がいます。」

「お一人？」

「はい。」

「うーん、牧野君と妹さんの間にもう一人いるわね」

「ん、どういうことでしょうか……??」

全く思い当らなかった僕は頭の中にはてなマークが浮かんでいた。

「ご両親に聞いてみてもらえる？」

「分かりました。」

僕はその場で母親に電話した。

「母さん、ちょっと聞きたいんだけど……僕と妹の間に兄弟っていた？」

「え、いないわよ。」

「そうだよね、、いないよね。分かった。」

母の回答できっぱりといないと言われたので、齋藤先生に……

「いないって言われましたけど？」

「おかしいわね、いるはずなんだけど……」

などと話ししている間に、今度は母から着信。

「もしもし、健児？」

「うん、どうした？」

「さっきの話だけどさあ、、」

「うん」

**「健児とアヤの間に一人流産した子はいたよ。そのことかな？」**

「え、、、そうだったんだ。分かった。」

「急に言われたから、そのことかと思わなくて・・・」

「そっか、了解。また何かあったら連絡するね」

僕も初めて聞かされた内容に、戸惑いを隠せませんでした。親としてもあえて僕に伝える事ではなかったのでしょうか。

電話が終わった僕は齋藤先生に・・・

「僕と妹の間に一人流産した子がいたそうです。」

「ああ、やっぱりそうだよね。」

この先生、ヤバイって思った瞬間でした。

そしてその場で、「**完全浄霊**」してもらった事となりました。

**齋藤先生はその場で、僕に憑依している霊体の数と種類を出していき、その後に僕の前  
世をスラスラとしゃべって伝えてくれて・・・**

「完全浄霊」自体は、5分～10程度で終わりました。

普通除霊とかでも結構時間かかるものなのですが、

普通に5分、10分で終わらせてしまった齋藤先生の凄さを体感しました。

## ※「完全浄霊」についての簡単説明※

スピリチュアル3大問題の一つで個人に一番影響している問題の根本解決方法です。除霊(お祓い)、浄霊とはレベルが違い、普通の先生ではそもそもできない、3つの処理を行っています。

その1:憑いている霊の「トータル把握」して一斉浄霊する。

その2:前世を出して伝え、その前世の「因縁切り」を行う。

その3:新しく憑かないように「霊封じ」というバリアを張る。

この3つを全て行うことで、個人のスピリチュアル問題をゼロリセットして、正しい努力が正しく報われる人生と好転することが可能となるのです。

僕は特に敏感に感じるほどの霊媒体質ではなかった？ので、その場で大きな体感は無かったです。

当時は、あれ？これで本当に僕の重かったスピリチュアル問題は解決したのか～って感じでした。

人によってはすぐ体感できる人も沢山いますが、僕の場合は、時間が経つにつれて齋藤先生の凄さを実感して行く事となります。

---

## 【仕事仲間の怪我】

---

「ご縁」があり、2回目の訪問。

今回は、当時一緒に仕事をしていたTさんが一緒に行きたいと言う事で、連れて行きました。

そして先生と初対面。

「こんにちは～」

「こんにちは、どうぞ^^」

「おひさしぶりです。」

「おひさしぶり～元気でしたか？」

「はい、おかげ様で元気です。」

「それは良かった！」

などと挨拶がてら軽く会話をして……

「今日は一緒に仕事している T さんを連れて来ました！」

「宜しく申し上げます。」

「はい、宜しく申し上げます。今日はミチコさんもいるんで^^」

「宜しく申し上げます。」

齋藤先生の他に、ヒーリングをメインで行っているスタッフのミチコさんという、女性の方が  
いらっしやいました。

軽く4人で雑談しながら、見てもらう事となって…そのミチコさんが、Tさんに向かってこう  
言い出しました。

「Tさん右の胸…ちょっと下のあたりお怪我されて  
いますよね？」

「いや、怪我とかしてないと思いますよ！」

Tさんの代わりに僕が答えました。

なぜなら、僕とTさんは一緒に仕事をしていて、ほぼ毎日のように一緒に過ごしており、そ  
ういった事は一言も言ってなかったからだ。

続けて僕は、Tさんに聞いた。

「怪我とかしてないですよね？」

そしたらTさんは、びっくりした表情で、僕を見ながらこう言った…

「いや、実は1週間前くらいなんですけど…右胸の肋骨にひびが入っています。」

「ええつつつ!？」

僕も一切聞いていなかった事実を、会って5分ほど、少し喋っただけのミチコさんに言い当てられた瞬間だった。

僕はとても衝撃的だった。

翌々聞いてみると、そのミチコさんはヒーリングをメインで行っており、体の不調などあればだいたい分かるそう。

スピリチュアルの先生も、色々な分野に特化した人がいるんだなと理解した。

その後、Tさんも齋藤先生に「完全浄霊」してもらった。

そして僕自身は、

「とにかく重かったわけだから、信頼できるこの齋藤先生にやってもらえる事は全てやろ

う！」

という事で・・・

牧野家の「先祖浄霊」、自分の「守護霊メッセージ」、**「指導霊メッセージ&神繋ぎ」**を一度にお願いした。

要は、自分に関わるほぼ全ての処理を行ってもらうことにした。

あとは自分が頑張るだけ！！スピリチュアル問題は何もなしっていう状態。笑

※ここで、少しこのTさんの後日談を話しておこう。

Tさんが「完全浄霊」をしてもらってから、約6カ月後・・・僕とTさんは別の仕事の道を進んでいた。

以前のように仲は良かったのだが、そのTさんから電話がかかって来た。

「まっきーお久しぶり！」

「お久しぶりです～」

「今日さ、今の会社でスピリチュアルの先生を呼んでみてもらったんだけどさ」

「おお～そうなんです」

詳しく聞くと、結構有名な先生だったみたいで、ちょっと興奮した T さんがその時の状況を説明し始めた。

「みんないる場所で、会社の役員クラス6人位が順番に見てもらってさ……」

「ふむふむ」

「その時1人目、2人目と順番に見てもらっていったんだけど、全員中々酷い言われようでさ、、、笑」

僕はその光景が目には浮かぶようだった。笑

「女性の地獄霊が憑いてるだとか、頭の部分にヘビが巻いているだとか、皆相当言われてたのね」

「なるほど。笑」

「そして最後に自分の番になったんだけど……」

お、約半年前に齋藤先生に「完全浄霊」してもらっている T さんはどう言うこと言われるの  
だろう・・・僕もかなり気になって、T さんから次の言葉を待った。

「あれ・・・君は何もないね。大丈夫ね。って、一言で終わっちゃったよ！笑」

「おおおお！！凄い！！」

T さんの体験により半年後でも、齋藤先生の「完全浄霊」のバリアが機能しており、T さん  
には新しい悪霊が憑いていない事が実証された。

#### ※バリアについての補足※

完全浄霊のバリアとは、「霊封じ(れいふうじ)」というもので、霊体を受信するアンテナを、ぽきっと折ることで、新しい悪霊が今後一切憑かなくなるようにする特別な処理です。

T さんもかなり喜んでいたが、僕も齋藤先生の凄さが、実証されたことが嬉しくて T さん以上に喜んだ記憶がある。笑

自分も T さんと同じようにバリアが機能していて、新しい見えない存在に憑依されることはないと確信し安心することが出来た。

---

## 【本物という証明※宇宙系の超能力者と M さんの話】

---

ある日の M さんの話です。

この時 M さんの周りには、「**宇宙系の超能力者**」と「**齋藤先生**」という2名の M さんでは、甲乙つけられない霊能力者がいました。

因みにこの M さん、「超霊媒体質」なのですが・・・ある日急に体に異変が起きたそうです。

M さんはまず、最近仲が良かった「宇宙系の超能力者」の方に相談した。

「なんかちょっと体がおかしくて、、、」

「よし、ちょっと見てみよう」

「お願いします！！」

少し目を閉じて……

「Mくん、攻撃されてるよ！」

「えっ！！どうにかなりますか？」

なんと「呪詛」というものなのだろうか、力のある能力者の反感をかったみたいで、力の強い能力者から遠隔で攻撃を受けていることが分かったそう。

「剥がせるか分からないが、やってみるよ」

「お願いします。」

その「宇宙系の超能力者」の方は、また目を閉じて、何やら呪文のような言葉を口にしていた……

そして急に……

**「痛った～！！！！」**

**「ダメだ、相手の力が強すぎて、剥がすことができないな」**

「え、、、それはヤバイ。汗」

Mさんは冷汗が出て来たそうで・・・ヤバイと思い、Mさんの中で、もう一人の最強候補である「齋藤先生」にすぐに電話した。

「齋藤先生、今遠隔で攻撃されてるみたいで、苦しくて、、」

「分かったよ、今移動中だから後でみとくね」

何か軽い感じで電話を切られたそう。汗汗

約30分後・・・

**「Mくん、終わったよ」**

「え！？解決したんですか？」

「終わってるよ^^」

確かに体が楽になってきていたそう……

ただ、こんなに短時間で軽い感じで、本当に解決しているのか少し半信半疑だったのか、

Mさんは宇宙系の先生に連絡して見てもらった。

「解決したみたいなんです、見てもらえますか？」

「え、、、見てみよう。」

そして、少し目を閉じていた宇宙系の先生が一言。

**「ちゃんと無くなっている。」**

宇宙系の先生は、自分では解決できなかった能力者からの攻撃を、いとも簡単に解決してしまっただけに非常に驚いていたそうだ！！

もちろん、「齋藤先生」と、「宇宙系の先生」との繋がりはない。Mさんだけが両者と繋がっていた状況である。

**「齋藤先生のレベルの高さ。そして能力者にもレベルが存在する。」**

という事が、実際に証明された出来事でした。

---

## 【他の先生は、レベルがあまり高くないのかな？】

---

以前仕事のパートナーであった、Sさんとのやり取りです。

僕もスピリチュアルの仕事をする前は、基本的に「スピリチュアルが好きそう」か、それか「とっても重そうな人」にしか、基本的には自分からスピリチュアルの話はしませんでした。

だから知り合って何年たっていても、スピリチュアルの話をしていない人も沢山います。

そんな中、時としてタイミングでスピリチュアルの話になる場合も多く、知り合って2年ほどで一時期一緒に仕事をしていたSさんとの出来事です。

とあるタイミングで、スピリチュアルの話題となりました。

「Sさん実は、僕メツチャスピリチュアルなんですよ」

「あ、そうなんだ。俺も実はそうだよ！笑」

結構話を切り出してみたらあるあるなんです、2人揃って、かなりのスピリチュアルでした！笑

今の時代は、だいぶクリーンなイメージになって来ているので話やすくはなっていますが、まだまだ堂々とスピリチュアルの話をする人は少ないですよ。

だいたいスピリチュアルな人は、お抱えの先生が居て、その人の力をリアルに体験している人が多いです。

僕もそうですが、**このSさんにもお抱えの先生がいて、話しているところの人が最強だという感じが話の節々に出ていました。**

でも会話していくと、**僕の常識とズレ**が生じているのを感じました。

「一度、完全浄霊したらもう基本的には一生大丈夫ですからね」

僕が経験してきた「常識」を話します。

**「いやいやいや、一度だけで解決はないってw」**

Sさんも自分の体験してきた「常識」で話します。

ちょっと食い違っていますが、確かに僕も齋藤先生と出会う前だったら、Sさんと同じような意見だったのだと思います。

これは一見食い違っているようですが、実はどちらも、自分の中では正しいことを言っています。

何が違うかという、最強と信じている「先生のレベル」が違うのです。

**詳しくいうと、先生が力を借りれる指導存在(指導霊)のレベルが違うのです。**

よく僕はこういった事を言います。

「レベル30の先生は、レベル50の魔物は倒せないよ」

**実は霊能力者の先生にも、そして魔物(悪霊)にもレベルがある、ということを認識してください。**

当然レベルが高ければやれることも増え、さらに質もあがる訳ですね。

もう一つ付け加えておくと厄介なことに・・・

レベル30の先生ではレベル70の魔物の存在すら気付かせてもらえない可能性があります。汗

多くの先生と言われる方は、**自分が把握できる存在だけが全て**だと思いこんで、その存在をお祓いや除霊(じょれい)して一時的に解決します。

「また重くなったら、相談来てくださいね！」

という感じです。

しかし、残念なことに先生のレベルが低ければ倒せない魔物もありますし、存在すら気付かせない高レベルな魔物もいたりします。

だからスピリチュアルの問題解決で重要なことは、

**「最強レベルの先生に、スピリチュアル問題を根本から解決してもらおうこと」**

僕はひいき目なしに齋藤先生が、今まで出会って来た先生の中で、最強レベルの先生だと確信しています。

因みにかなり前ですが、僕が先生と同じく「完全浄霊」を出来る人が世の中に何人いるか  
確認したところ・・・

「今は3人だけだね」だと言っていました^^

あなたもぜひ、今回の僕との【ご縁】、そして齋藤先生との【ご縁】を大切にしてください  
ね！

あなたとの【ご縁】に感謝。

僕と出会ってくれて、ありがとうございます^^

## 【体験記9】～最強の霊能力者、齋藤先生～

### ■その2:各種説明と、まっきーの浄霊結果初公開！！

└ 完全浄霊、先祖浄霊、土地浄化

└ 守護霊メッセージ

└ 指導霊メッセージ

└ アカシックレコード

### ■その2:各種説明と、まっきーの浄霊結果初公開！！

それでは次に齋藤先生に出してもらった、僕の過去の浄霊結果等を公開しちゃいます^^

【完全浄霊(かんぜんじょうれい)】

又 栃木・横浜・つくば・浜松・秋田・その他( )

浄霊実施日 : 09年3月11日(水) 時間 = 14:00~

相談者氏名 : 牧野健児(男・女) / Te [redacted] 55

生年月日 : T・S・H 56年6月10日(27歳)

相談者住所 : 都・府・県 市 区 町

ご相談者

判定の結果

(1) 先祖霊 → 19柱

水子(4柱)	幼児(3柱)
若男(3柱)	若女(2柱)
老男(3柱)	老女(4柱)

(2) 地縛霊 → 1柱

① 感電死の男性: 自宅のあてで。(自殺!?)

(3) 色情霊 → 1柱

① 自殺男性: かがんに状態をたてた。MIYA TANOMI

(4) 動物霊 → 1柱

① キツネ

前世判定

前世氏名「 田野宮吾助 」この人は生まれた時に、すでに親が無く兄弟は何人もいた様です。この人はまだ小さかった為、自力で生活する事が出来ず親せきに預けられた様です。しかして、沢山の親せきも、自分達の生活で一杯で、この人者子余裕などなく、一旦預かってくれた親せきも、困りはてていた様です。この人を引き取ってくれ子という人が出て来て、この人を引き取ってくれた義父母、他に子供もいたのだから、商売を手伝かやっていた事もあり引き取って育てる事は向意はなかった様です。この人は育てられた父の跡を継いだ時、商売も覚えていた様です。義父という人は金融事もやっていた人で、貸した金の取り立てなどにも付いて行った様です。最初の内は、何の疑問も感じなかった様ですが、日々、早く一人前になるという

総合所見

思ったやうな様です。お金を取り立てに、父親振替で、行かされた事がありその時に嬉し人がいかに取り立てに行つた時に、気の毒で、取山がに帰って来た事があり、その父親の(キツ)に触れた様です。しかし、何年行つても、取子事が

出来るだけ様です。その娘さんを好きになつて  
いた様です。それから、父親のやっている事に抵抗と  
疑問を感じる様になつていた様です。して、父親  
には逆らえずに... 最後は追いつめられて、自殺してしま  
(111に身を投じて!?!? さくら、2... ます。)

### ※「完全浄霊」についての簡単説明※

スピリチュアル3大問題の一つで個人に一番影響している問題の根本解決方法で  
す。除霊(お祓い)、浄霊とはレベルが違い、普通の先生ではそもそもできない、3  
つの処理を行っています。

その1:憑いている霊の「トータル把握」をして一斉浄霊する。

その2:前世を出して伝え、その前世の「因縁切り」を行う。

その3:新しく憑かないように「霊封じ」というバリアを張る。

この3つを全て行うことで、個人のスピリチュアル問題をゼロリセットして、正しい努  
力が正しく報われる人生と好転することが可能となるのです。

## 【先祖浄霊（せんぞじょうれい）】

※残念ながら僕のデータが残っていませんでした。涙

スピリチュアル3大問題の一つで、「**あなたの家系**」にとって非常に重要な浄霊となります。あなたの家系の先祖霊をお墓に集めて全員一斉にあの世へ送り届けます。

苦しんでいたご先祖様（先祖霊）にとっても感謝されます。

出やすい問題：**家族関係、親戚関係、不妊など**

## 【土地浄化（とちじょうか）】

※残念ながら僕のデータが残っていませんでした。涙

スピリチュアル3大問題の一つで「**住んでいる土地**」に関するとても重要な浄化です。悪霊を浄霊し、土地のマイナスエネルギーをプラスエネルギーへと転換いたします。

出やすい問題：**気配、ラップ音、霊道の影響など**

## 【守護霊（しゅごれい）メッセージ】

牧野健児さん 守護霊

本二郎

（もとじろう）

様

するすると伸びた薦は、無理な方向に行くことはない。自然の摂理に沿って伸びて行く。自分の都合で行くのではなく、どのように伸びて行くことに自分の活かされる道があるかを知っている。

人も、本来の生き方を内なる自分は知っている。しかし都合の悪い事には、蓋をして行かなければならぬ事、蓋をしなければ進めぬ事、多々ある。

蓋をして進めばその時は楽であろう。しかしどうしたものか、よく考える事ぞ…。

はたと気づいて戻ろうとしても、戻れぬ人生であってはならぬ。戻ろうが進もうが、自由に選択できる人生でなくてはならぬのだ。

自分の人生は自分が選択をし、決めて行くもの。今のお前を見ていると、本当に自分の選択なのか、流されているのか…。もう一度原点に立ちかえり、周りの景色を見てみるが良い。

どんなに自分の人生に蓋をし、生きているか分る筈。約束ですよ…。

平成二十一年 七月 十二日

### ※「守護霊メッセージ」についての簡単説明※

直属の霊界パートナーでもある存在から、あなたの人生の現段階での、ここまでの人生に対する評価とアドバイスを受け取れます。

あなたに一番近い存在からのアドバイスとなりますので、人生が正しい方向性に向いているのか、知りたい人にオススメです。

「守護霊メッセージ」に興味がある方は直接ご連絡ください^^

## 【指導霊（しどうれい）メッセージ】

牧野健児さん 指導霊

大山津見神様

かかわる大切なものを失い、そして自分のすべてを投げうって、命を捨てて、そこまでやっても時間の経過と共に忘れてしまう。忘れ去られてしまう。

人間とは不思議といえる者達である。かかる大事な時は騒ぎ立て、過ぎてしまえば忘れてしまう。だからこそ良い時は喜び、ダメな時には神頼みと、都合よく生きられるのかも知れぬな。

私達の世界には、そのように都合よくはなく、どんなに頑張ったといってもすぐ結果が出てしまう。

全面自分を映す鏡と思えばよい。そなたに言っても、どんなに見せても、はたと考える時間がどれだけあるか、どれだけ持てるか、真っさらな気持ちになり天を仰ぎ見る事にも時間は必要ぞ、良いな。

目の前のことばかり見ていては駄目なのだ。仰ぎ見る事も必要な事ぞ。まだまだ時間はある。

そなたの人生はまだ始まったばかりである…。

平成二十一年 七月 十五日

### ※「指導霊メッセージ」についての簡単説明※

守護霊よりも更に上から見守り続けている大きな存在、あなたの担当の神様からの「特別なメッセージ」を受け取れます。

今までの自分の人生を振り返り、更なる飛躍を目指すあなたへオススメです。

「指導霊メッセージ」に興味がある方は直接ご連絡ください^^

（※完全浄霊が完了している事が条件となります。更に指導霊との「神繋ぎ」という特別なものもあります。）

# 【アカシックレコード】

2017年03月10日(金)

## アカシックリーディングシート

★依頼者 : 牧野健児 男 S56-06-10-35歳

### リーディング判定

#### 1) 出身星名

エローラ・ヴィータ星 (= 通称 ベータ星)

#### 2) 出身星の所属

小マゼラン星雲

#### 3) 地球にきた時期

4,000 年前

#### 4) 地球での転生の回数

1,780 回

#### 5) 魂のプロフィール

⇒ この人のいた星は、非常に進化した星でした。その為にまだ進化していない星があれば、それらの星々を回り偵察する、また自分の星に悪影響を与える存在がいれば、いち早くキャッチし、自分の星にマイナスなエネルギーが流れ込むのを防ぐ、そんな役割のグループがあり、簡単にいうと各星々での偵察部隊、といえばわかりやすい表現でしょうか…。この人が、この役目に就いたのも好奇心が旺盛で「愛」溢れる人だったからです。しかしその好奇心と愛溢れる事がマイナスに働く為、度々注意を受けていた人でもあります。この人は何万年も前から、地球に度々進化の偵察に来ていた人でした。まだまだ進化とはいえない状況の中で地球がどんな風になっていくのか楽しみにしていた人でもあります。他の人達はそこに感情移入はあまりなかったのですが、この人だけは何故か別でした。約4,000年前、地球に偵察に来た時、今のアルハンブラ地方を見た時、女性達が泣きながら連れられていく姿を見ました。それは奴隷として売られていく女性達でした。この人は訳も分からず、その中の一人の女性に何故か心ひかれ、地球に降りてしまったのです。地球に降りても直ぐにそこを立ち去るのが決まりだったのにこの人は、その決まりを破っています。その結果、決まりを

破った事で星から見放され、帰れなくなった人です。その時の星からの条件は、星に戻りたいのであれば、自分が地球人として良い結果を残す事、とのことでした。この人は全てを受け入れ、地球人として生きる決意をし正義感に溢れ、自分の好きな人と家庭を持ち終わった人です。その後転生し、王宮に仕えた事もある人です。その時は軍の指揮を摂る対場でしたが、情けをかけすぎて叱責される人でした。しかしこの人には、多くの人がついて来た事も事実です。

## 6) 現状について・・・

⇒ 男性に生まれ変わる事が多かった人です。自分の生まれた星を裏切った形で地球に來た人ですから、ペナルティーも大きいのです。しかし人の為に、とやる事であなたの人生は大きく変わります。これからは星から來た経緯を考えても、地球に降り立った時「人を助けたい！」と、そう思い來たのです。そこの根幹を忘れてはなりません！

## 7) 今後について・・・

⇒ あなたには自分が自分が・・・という人生の選択肢はありません。多くの人と関わり、どうすれば人が喜んでくれるか、喜びを提供する事が出来るか、そこを考えて行動しなければなりません。それが今世の使命だからです。そこを見失った時、大きく歯車が狂うことを忘れてはなりません！大地にしっかりと根を張る大木の様にならなければなりません。もう一度自分が何をしたいのか、これからの人生をどんな風に進むのか、もう一度初心に戻り考えてみる事がいいでしょう。それができた時、前に前にと進めるでしょう。自分のやっている事、仕事、私生活、全てにおいてです。36歳を迎えた後、あなたの人生の中で不安定だったものが安定する時期に入ります。浮き足立のではなく、淡々と進みなさい。より良い実績を残す為には地球人として生きる以上、身体がなければ行動はできません。健康にも充分気をつけなければなりません。肝に命じる様に……。

## ※「アカシックレコード」についての簡単説明※

アカシックレコードは最深部近くまでの閲覧権限を持たないと取得する事ができない、あなたの「魂のマスタープロフィール」を受け取る事が可能です。

『あなたは何の為に、この地球で生きているのですか？』

あなたの魂の存在価値を理解して、正しい人生のゴールへと向かう為の「道標(みちしるべ)」を知りたい人にオススメです。

「アカシックレコード」に興味がある方は直接ご連絡ください^^

(※正しい情報を取得する為、完全浄霊が完了している事が条件となります。)

## 【体験記9】～最強の霊能力者、齋藤先生～

### ■その3:エピソード付き不思議体験

L【エピソード事例1】高熱&恐怖体験

L【エピソード事例2】子供が出来なかった夫婦

L【エピソード事例3】出ていった奥さんが・・・笑

L【エピソード事例4】前世と全く同じ人生

### 【エピソード事例1】毎月40度の高熱。浄霊前の恐怖体験

牧野の友人 Sさん(霊媒体質)/準魔界霊 ★★★★★☆

約10年前の19歳の時から月に1度ほど40度の高熱が発症する。どこの病院でも原因不明。

また、10年後の生存率は10%と余命宣告される。29歳の時に牧野の紹介にて完全浄霊。

予め重症だと感じていた僕は、遠隔浄霊の日に「たぶん重いから何かあるよ！」つて言っておいたら……

案の上、前日から今までで最高の高熱にうなされ、誰も居ないマンション 2 階の窓を「ドンドン」と叩かれる。

怖くなった S さんは、知人の家に逃げ込んだが……その家でも置時計が勝手に倒れるなどの恐怖体験をする。

もともと霊媒体質だったのか、完全浄霊後の体のエネルギーが高まっていることを感じるようになる。ヒーリング後は、「エネルギーで溢れているのが分かる」など霊媒体質っぷりを発揮。齋藤先生曰く、「S さん体は弱いね、、」とのことだが、毎月 40 度出ていた熱は、38 度ちよいとだいぶ楽な状況に改善される。

※補足※

「今まで家を守って来てあげたのに何ていうことをしてくれたんだ！！すぐに気付いてもらえるとは思っていなかったけれど、気付いてもらわなければならない。」

↑

という強いメッセージあり。おそらく本人もしくは家系の人(先祖かも)が、龍の霊城を壊したか、埋め立てたか、、、そんな恐ろしいことをしてしまったらしい。本人に聞いても全く身に覚えがないそう。怖い。

し 相 談 者	浄霊実施日	H 28 年 12 月 3 日 (土)	時間 =	12 : 50 ~
	相談者氏名	[Redacted] (男・女) 〇 ( )		
	生年月日	大・〇・平 1987 年 6 月 24 日	年齢	29 歳
	ご住所	〒 [Redacted]		

(1) 先祖霊 (母方・父方) 29 体	(2) 地(自縛)霊 _____ 体
水子 _____ 体	① _____ :
幼児 _____ 体	② _____ :
男性 _____ 体	③ _____ :
女性 _____ 体	④ _____ :
老男 _____ 体	⑤ _____ :
老女 _____ 体	⑥ _____ :

(3) 色情(地獄)霊 _____ 体	① _____ :
② _____ :	② _____ :

(4) 動物霊 _____ 体	① _____ :
② _____ :	② _____ :

① : 真・悪い心持ちが、この人の体とガッパル巻きにしています。龍の住む霊域におかれた為にな下としか思えません。何か原因はありますか？

② : いじやうを解いてしまふという気持はありますか？

(今まで家を守ってきたあげに何となく事ごとくしたんだ!! 可成り気付いてから気づくと思、こぼれが、たけい、と気付いてもらうわけにはいかない)

← 悪い心吸収してしまふ

前世氏名「ハブ」

この人は、頭に丸い帽子をかぶり、尻首のついたズボンをはいたベストかちんちんのような服を着て出て来ました。囲碁の達人だと思えます。当時、囲碁は、なまり格好の時に、この人は、賞金がもらえるという事で、収入を得ていました。元々、囲碁に生きた人だったので、勝つ事で収入が得られ、今の生活から抜け出す事ができず、つらと頑張る努力をした人です。ある時、勝ち抜いてゆく事で、王族の相手に選ばれ、この世界を登りつめる事が出来ると挑戦した人です。その結果、勝つ事に成り、王宮に上がり、王様に指導したり、ある時には、王族と相手に対戦したりと、自分の希望通りの日々を過ごせる事だと思っていた様です。しかし、相手が相手だけに、王族の者達が、囲碁で強くなるにつれて、今までの様子は、にはゆかぬ。勝敗のゆくえを、その時々に応じて、調整しなければならぬ。王族に任せている者から、わざと負けさせる様になるとの指示が、出た。正当に、囲碁の勝負が出来なくなるとのこと。この人が、日々、苦しむ様になった。勝敗のゆくえを、その時々に合わせて、調整する事とは、非常に、おかしな事だ。負けなければならぬ王様相手の時に、王様の気分をそこねた事だ、それ、部下の者が、怒り、又刑を食った人です。非常に頭の悪い、可成り、人物を失う事は、おしいと、感じて、悲しむ人も、何人もいた様です。しかし、時代が時代だから、誰も、英気を失う者など、いる苦しみは、あつた。若くして、七、八、と、あつた。

アドバイス

## 【エピソード事例2】 未成仏の先祖霊が多すぎて、子供が出来なくなった

夫婦。

牧野の友人 Wさん(霊媒体質)/地獄霊+先祖霊沢山 ★★★★★

元からかなりの霊媒体質。今までにテレビや電子レンジが勝手に付くのが当たり前。

10年以上前から付き合っている彼女と結婚したが・・・

付き合っていた当初から10年以上子作りに励むも、子供が出来ずに相当悩んでいた。離婚の危機。

ある事をキッカケに牧野が完全浄霊をお勧めして、夫婦揃って完全浄霊を行った。

その結果として先祖がメチャメチャ重かったそうで、先祖浄霊も行うことに・・・

なんと約200体がお墓の前で2列に整列していました。平均80体～90体だから相当重い。

齋藤先生曰く、「これじゃあ子供は出来ないよ」ってこと。

完全浄霊、そして先祖浄霊が終わった直後、第一子妊娠が発覚し、今では2人目も出産され元気に育っている^^

※補足※

今回の W さんの場合は、夫婦2人とも「完全浄霊」+旦那さんの家系のみ「先祖浄霊」を行っています。

この人は約200体もの先祖が成仏できずに苦しんでいたため、「お前達だけ幸せにはさせない」という先祖の未成仏霊の強い思いで邪魔をされ、子供が出来ないようにになっていたそう。



笑

牧野の友人 Kさん/神の道を進む使命あり ★★★★★

離婚3回。4度目の奥さんと子供が出て行った事をキッカケに、完全浄霊をお勧めした。

出て行った当初は、知り合いの弁護士を通してしかやり取りが出来ず・・・まず本人の個人の完全浄霊を行った。

その直後から奥さんが担当の弁護士の先生に「戻ろうかな～」と言い出し、びっくり。

それをキッカケに嫁さんも写真にて完全浄霊。

その次の日に奥さんから「私が悪うございましたmm」との長文のラインが本人に入る。

今では奥さんと子供と幸せに暮らしている。良かった^^

※補足※

僕と同じように使命がある人。

短期間でまだまだ語りつくせないようなビックリするような出来事を体験している。笑

実はまだまだ話していない事が沢山あります。笑

気になる人は僕に直接聞いてくださいね。



牧野の友人 Tさん／★★★★☆

この方は先ほどお伝えしたKさんの紹介の弁護士の先生。Kさんの奥さんが戻って来たことを知る生き証人。

この方は遠隔浄霊ではなく、直接会ってその場で完全浄霊。

前世をスラスラとお伝えして行き、終わった直後にTさんはこう言った……

「今齋藤先生が言っていたのは、前世ですか？それとも、今世のことでしょうか？」

その場にいた僕とKさんは、二人とも「??」ってなっていた。

実はこのTさんは、前世と全く同じ人生を今世でも歩んでいたのだ。

だから自分の今世を言い当てられたと勘違いしていた。Tさんのように前世と同じ今世を歩んでいる人もいるのだそうだ。

**※補足※**

この人は前世では14歳位の年齢で亡くなっていた。

しかし今世では、前世の魂の宿題であるカルマを、14歳の時に解消していました。

実は今世では周りから「中二病」と言われているそうです。自分でも14歳位の時から何かが止まった気がしていると言っていました。

これは前世では14歳で亡くなっており、カルマを解消したその後どう生きていいか分からず模索している、などの理由があるそうです。

相談者	浄霊実施日	2017年 3月 / 日 (水)		時間 =	16:06 ~	
	相談者氏名	[Redacted]		男	女	[Redacted]
	生年月日	大(昭)平	[Redacted]	年齢	41 歳	
	ご住所	〒810-0062 福岡市 [Redacted]				

(1) 先祖霊 <u>17</u> 体		(2) 地(自)縛霊 _____ 体	
水子 <u>2</u> 体	幼児 <u>3</u> 体	① _____ :	
男性 <u>4</u> 体	女性 <u>3</u> 体	② _____ :	
老男 <u>2</u> 体	老女 <u>3</u> 体	(3) 色情(地獄)霊 <u>2</u> 体	
(4) 動物霊 _____ 体		① 男性×2: 武士? 斬首された人の魂です	
① _____ :		② _____ :	
② _____ :			

霊査総合

前世判定

前世氏名「祐安家」この人は立派な武家の嫡男に生まれた入です。母親は非常にこの人を可愛がり、親子共々、金力の信頼を寄せ合う親子だった様です。この人の父親は、対外的には素晴らしい人、周りから優秀な人材と通っていた人です。それだけに父親のストレス状態は酷かったのだと思います。家に帰り、酒が入ると暴れ母親にあたりのです。この人は幼いながら父親の事をどうすればいいか、どうすれば母親を守れるか、そんな心を痛め、優しい子でもあった様です。当然、父親の部下は、父親とどの事でも出来ず、むしろ父親が正気の時、苦言と言う者がいました。その時は聞いては酔ったその部下と母親の事をいじめた事もありました。その部下も、内に入る事も出来ず、この人がある程度成長した時、父親といふ事がありました。それが引き金となり、父親から暴力を振るわれ斬られた事になっていきます。そして母親が止めに入ったのが面白くなり、母親にかかって来た時、この人がかばい、その時に誤って斬られ、亡くなっています。14歳位の時だった様です。

アドバイス

いかがだったでしょうか？

今まで読んでもらった通り、僕を筆頭に僕の周りには、「スピリチュアル問題」を抱えている人が沢山いました。笑

そして今では全員が、それぞれの「スピリチュアル問題」を根本解決して、正しい人生に向かって進み始めています。

それは僕との【ご縁】から、「齋藤先生」との【ご縁】にまで繋がったからです。

もちろん、スピリチュアルを解決すれば現実世界も全てうまくいく、という訳ではありません。

しかしながら、少なくとも「スピリチュアル問題」で足を引っ張られて、人生が想像以上に悪い方向に行くことは無くなります。

**要するに、正しい道を進んで努力していけば、「正しい結果」が付いてくる、努力が報われる人生になれると言う事です。**

もしかしたら、今までのあなたの人生は、**努力しても努力しても努力しても**・・・報われない人生では無かったですか？

ぜひあなたも僕との【ご縁】から最強の霊能力者である齋藤先生との【ご縁】へと繋がり、  
今苦しんでいる「スピリチュアル問題」を根本解決して…**あなたらしい幸せな人生を送  
ってください。**

あなたの「スピリチュアル問題」が根本解決して、あなたらしい幸せな人生を送れることを、  
幸せナビゲーター☆まっきーがお手伝いできれば幸いです。

## 最後に・・・

僕が今まで18年間で「体験してきたこと」、そしてその体験を通じて感じた「気付き」や「想い」を、ありのまま包み隠さずこの、【世にも奇妙なスピリチュアル体験記】に書かせて頂きました。

当手を思い出しながら、一生懸命書かせて頂きましたので、最後まで読んで頂きとても嬉しいです。

本当にありがとうございます^^

このレポートを書きながら、僕も昔を思い出していました・・・この18年で、本当に沢山の出来事がありました。

今こうしてあなたに僕の想いを書いていると、当時の出来ごとがまるで時間がタイムスリップしたように思い出され、色々な想いが溢れ、涙が勝手に出てきます。

**僕には、「大きな使命」があります。**

「多くの人と関わり、どうすれば人が喜んでくれるか考え、喜び自体を提供すること」

その答えが幸せナビゲーターというこの立場です。

そして、「スピリチュアル問題」で悩んでいる人へ、「根本解決がここにあるよ」と声を大にして伝える役目です。

「スピリチュアル問題」は、ほぼ全ての人の人生に大なり小なり悪影響を及ぼしています。

目に見えない問題だからこそ、本当は注意して、気付かなければならない、非常に重要な問題なのです。

多く人は、苦しみ辛いまま一生を終えてしまいます。たとえその重要さに気付いたとしても、根本解決出来る手段がなく、苦しみ続けています。

でも、大丈夫です。

例えばあなたが、いままで色々な霊能力者に相談しても解決できなかったほど、非常に重い霊媒体質だったとしても、大丈夫です。

現実世界では落第者のレッテルを張られているほど悪影響を受けてしまっている、“超”が付くほどの霊媒体質だったとしても、大丈夫です。

僕との【ご縁】、そして齋藤先生との【ご縁】が繋がったあなたは、もう「スピリチュアル問題」で、苦しみ続ける事はありません。

これからは、「スピリチュアル問題」で苦しむのではなく、「スピリチュアルで幸せ」になってください。

あなたが、【幸せスピリチュアル】な人生を送れるよう、人生をかけてナビゲートさせていただきます。

これから末永く、生涯に渡るお付き合いをさせて頂ければ幸いです。宜しく願いいたします。

幸せナビゲーター☆まっきーこと

牧野健児(まきのけんじ)